

Wann kommen die ersten Pläne zur neuen Saison?

Es ist derzeit ja ein wenig vertrackt: Die alte Saison ist abgebrochen und beendet, die neue Saison steht in den Startlöchern. Es gibt derzeit aber nicht ein Indiz dafür, dass der Startschuss auch tatsächlich fällt. Und ob die neue Spielzeit dann auch bis zum Ende stattfinden kann - über das wie will man noch gar nicht nachdenken -, ist angesichts einer möglichen

derzeit vielerorts am Kader gebastelt, manchmal auch mit dubiosen Umwerfungen. Und im laufenden Pokalwettbewerb - da ja nicht abgebrochen worden ist sondern nur ruht - ist ja auch noch unklar, mit welchen Spielern die übrig gebliebenen Mannschaften später einmal auflaufen werden. Insgesamt befinden sich die Fußballer aber eher in der klassischen Som-



Melvin Bonewald kehrt wieder nach Osdorf zurück

zweiten Corona-Welle nicht zu sagen. Allein die sterile Bundesliga könnte ohne Zuschauer den Spielbetrieb ungestört durchziehen. Eine Fan-Kultur bleibt da natürlich außen vor. Der Amateurbereich steht vor ähnlichen Problemen. Zwar wird

merpause. Malle ist zwar gerade tabu, aber am Strand liegen kann man auch an Nord- und Ostsee. Nur irgendwann müssen die Vereine den Trainingsbetrieb für die neue Saison ja wieder hochfahren, um im Hinblick auf den ersten Anpfiff



Geht weiter am Blomkamp auf Torejagd: Jeremy Wachter (TuS Osdorf)

startklar sein zu können. Wie es dann weitergeht, ist noch unklar und auf dieser Basis hätte man dann auch lieber die alte Saison vorsichtig bis zum nächsten Frühjahr langsam beenden können.

Angenommen, die neue Saison soll wie auf dem außerordentlichen Verbandstag besprochen zum Mai 2021 beendet sein, müssten vermutlich im September die ersten Punktspiele stattfinden, im August müsste also die Vorbereitung beginnen. Testspiele - fraglich. Punktspiele - vermutlich. Punktspiele mit Zuschauern - fraglich. Enge Kabinenansprachen in der Pause - vielleicht bleibt man lieber auf

dem Platz. Wenn es nicht so traurig wäre, könnte man sogar über neue Strafen nachdenken: Aussprache Stirn an Stirn oder jemanden etwas husten - wird das nun gelbwürdig? All das müsste man auch mal langsam laut durchdenken. Denn wenn das erste Fußballspiel angepfiffen wird, dann sollte ein gefordertes Hygienekonzept ja auch einsatzbereit sein. Und selbst ein Geisterspiel dürfte kaum ein Verein von heute auf morgen organisieren können. Es ist jedenfalls klar: Will man die Saison regulär durchspielen, dürfte sich der Ablauf erheblich von allen anderen Saisons unterscheiden.